

Cuba condamne les déclarations racistes de Donald Trump



La Havane, 13 janvier (RHC)- Le gouvernement de Cuba a qualifié de racistes, de dégradantes et de grossières les récentes déclarations du président des États-Unis Donald Trump sur Haïti, le Salvador et sur des pays d'Afrique et d'autres continents.

Dans une déclaration officielle, le ministère cubain des Affaires étrangères condamne énergiquement les propos tenus par Trump au cours d'une négociation sur le programme migratoire connu sous le sigle DACA qui a eu lieu hier à la Maison-Blanche où il s'est référé à ces pays en les qualifiant de « pays de merde ».

Le ministère cubain des Affaires étrangères met l'accent sur le fait que de tels propos pleins de haine et de mépris soulèvent l'indignation du peuple cubain qui est fier de l'apport qu'ont fait, tout au long de son histoire, des Cubains et leurs descendants de diverses latitudes, particulièrement africains et Haïtiens, depuis le moment même où notre nationalité s'est forgée.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/152544-cuba-condamne-les-declarations-racistes-de-donald-trump>



Radio Habana Cuba